

A la ferme

Il était une fois un homme drôle et gentil qui était très intelligent. Mais il était aussi très énergique et aussi fluet . Le lieu où il vivait était très lumineux, c'était le printemps, la saison parfaite pour cet homme. Il fallait sortir ses animaux.

Un jour , un renard alla manger ses animaux. Il partit plus loin pour ne pas se faire remarquer.

Tout d'abord, l'homme apprit que ses animaux étaient morts . Puis pour confirmer ce qu'il avait entendu , il alla voir car il avait très peur , mais malheureusement ils étaient morts .

Il appela un chasseur qui tourna autour de ses prés pour voir les renards qui traînaient par ici .A la fin, il les trouva et les tua pour de bon et il vécut bien toute sa vie.